

**Förderung eines Vorhabens nach der Richtlinie des Sächsischen Staatsministeriums für Umwelt und Landwirtschaft zur Förderung der naturnahen Waldbewirtschaftung, forstwirtschaftlicher Zusammenschlüsse und der Erstaufforstung im Freistaat Sachsen (Förderrichtlinie Wald und Forstwirtschaft-RL WuF/2014) vom 15.12.2014**

Vorhaben: Waldumbau außerhalb von Schutzgebieten

BNR 10: 1462100000,  
AF-Ident-Nr.: 192016022901WFE und  
AF-Ident-Nr.: 192016023001WFE

Ziele und Ergebnisse des Vorhabens:

Das Vorhaben dient zur nachhaltigen Bewirtschaftung natürlicher Ressourcen und dem Klimaschutz. Hierbei erfolgte eine mechanische Vorwuchsbeseitigung, Pflanzung, Kulturpflege und Zaunbau. Bei der Kulturbegrünung kamen Rotbuche, Weißtanne und Bergahorn zum Einsatz.

Es wird auf folgenden Flächen ausgeführt:

Landkreis	Gemeinde	Gemarkung	Flurstück
Vogtlandkreis	Reichenbach	Oberreichenbach	477
Vogtlandkreis	Reichenbach	Schneidenbach	262
Vogtlandkreis	Reichenbach	Mylau	721
Vogtlandkreis	Reichenbach	Mylau	720
Vogtlandkreis	Heinsdorfergrund	Oberheinsdorf	369

The image shows the cover of a brochure. At the top right, there are logos for the 'STAATSMINISTERIUM FÜR UMWELT UND LANDWIRTSCHAFT' and the 'Freistaat SACHSEN'. The main title 'Waldumbau außerhalb von Schutzgebieten' is centered in a large green font, with a subtitle 'mit dem Ziel einer nachhaltigen Bewirtschaftung natürlicher Ressourcen und Klimaschutz' below it. At the bottom, there are logos for the European Union and the 'E PLR' (European Rural Development Program) for the period 2014-2020. The text 'Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums: Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete' is also present, along with the website 'www.eler.sachsen.de'.